
◆来場者感想まとめ◆

1. 2022 Child & Family Art  Festivalに参加した感想

①とても満足 105
②まぁよかった 33
③あまりよくなかった 1
④つまらなかった 0
合計 139 /件

①『とても満足』　理由
・会場が広く見やすかった。　
・アートのパワー、子どもたちの感性。
・自分の子どもはもちろん、同じ園の子の作品も見れたのが良かった。
・いろんな絵を見れて良かった。みなさん上手ですね。
・子どもと一緒に楽しくできました。
・ワークショップもあり、ワクワクしたし満足でした。
・たくさんのお店があちこちあって子どもと楽しめた。
・素敵な絵で元気が出ました。
・自然の中で食べられることがなかなかないので、とても良かったです。
・子供や家族にとってとてもやさしい場所でした。毎年楽しみにしています。
　ありがとうございます。
・森の中でいろいろなアートが見られて楽しかった。
・とても素晴らしかったです。
・初めてで、子供がとても楽しんでいました。
・作品展示だけでなく、体験できるのが良かった。
・昨年よりも食事が増え、一日中過ごしやすくなった。
・毎年娘が楽しみにしています。来年もよろしくお願いします。
・お天気がいまひとつでしたが、散歩しながら自然とアートに触れられ良かったです！
・このイベントが開催されているのを知らなかったが、来てみて良かった。
　来年も来たい。
・子供たちの楽しめるイベントが多かった。
・スタッフが親切な方々。
・ふれあいの村の広々とした環境を上手に使って、
　自然を感じながら気持ちよく過ごすことのできる会場設営。
・手作り感が感じられて良かった。
・いろいろな体験ができた。
・ワークショップやフードコートの種類が豊富で、とても楽しかったです。
　来年も行きたいです。
・唐揚げが美味しかった。自然の中でたくさん動けた。木の工作も楽しかった。
・雨の中の和太鼓、元気をもらいました！
・子供の展示と演奏参加予定で来たのですが、とても楽しかった。
・見事でした。
・スペースもありゆったり、ハイキングしながら楽しめた。
・子供たちと、ゆっくり楽しい時間を過ごせました。



・様々なアートが一度に体験できる。
・どの絵も素晴らしかったです。
・森が素敵に飾られていて、歩いていて楽しくなった。
　子供が普段できないような製作体験をさせてもらえて、有り難い。
・一日かけて森を味わい、アートを楽しめて、子供たちは手作りを楽しんでいました。
・初めての経験ばかりで楽しかった。
・歩いていても作品が見れて楽しい。
・アートを感じられて良かった。
・いろいろな年代の人が楽しめそう。
・子供の希望していたワークショップを楽しめた。
・活気にあふれていて、アートを肌で感じることもでき、非常に良かった。
　赤と青のカラフルなお家、かわいかったです。
・毎年とても楽しみにしています！！
・すべての催しが楽しかったです、ありがとうございます。
・子供は、スタンプが楽しかったようです。
・たくさんの方の協力で作られているイベント。
　お子さん達の絵から、元気をいただきました（県外から来ました）。
・屋外が多く良かった。
・まさに、森の中のアート。楽しい時間を過ごしました。
・思う存分リース作りができた。天気も良く展示をじっくり見れた。
・毎年家族で楽しませていただいている。
・スタンプラリーに燃えました。
・森の中を歩けて気持ち良い。
・子供が、「おせんべいが焼けて楽しかった」と言っていました。
・子供の絵が素晴らしかったです。
・絵が好きなため、家族で描くことの楽しさ、幼少中校生それぞれの
　想いなどが伝わってきて良かった。
・人の形のやつがすごかったです。
・作品が、力作ぞろいで驚いた。
・来年は絵を出したい。
・会場全体がいろんなものでいっぱいで、飽きないしワクワクがいっぱいだった。
・森の中を歩いてたどり着く先にある、いろんなワークショップが楽しくて癒されました。
・よく歩くので大変なこともありますが、子供も喜んでいます。
・リース作りが楽しかった。またあれば参加したい。

②『まぁよかった』　理由
・場所として、旧北足柄中学校が良かった。
・自分の子供の絵が飾られていて嬉しかった。
・展示の内容は満足だが、展示場所や順番が分かりにくかった。
　もう少し、詳しい案内があっても良いかと思う。
・雨で移動が大変だった。場所がわかりづらく、車で来られないのも子連れには大変。
・アートを楽しむ団体が集まって、ふれあいの村全体をアートするということを
　楽しんでいる感じが伝わってきました。お天気に左右されてしまうのが辛いですね。
・天気が良ければまあまあ満足。販促物が高いかな。
・バラエティーに富んだワークショップの数々で楽しめました。
・売り切れや参加できないものがあった。
・市のイベントとして、盛り上げてほしい。
・少し値段が高いと思う。
・綿菓子を復活させてください。
・スタンプラリー楽しそうでした。
・森の中で気持ちがよく、散歩しながらいろいろ見れて楽しい。
・バスに乗るのにすごく待ったのが、次回以降改善すべき点だと思う。
・昨年とは違ってびっくりでした。

③『あまりよくなかった』　理由
・食べ物屋が少なかった。年々縮小されてきてるのか？

④『つまらなかった』　理由



2. 印象に残ったブース

①世界は一つの美術展 59
②森のワークショップ 81
③フードコート・食堂 27
④音楽・ショップ 14

①『世界は一つの美術展』　感想
・自分の作品があり嬉しかった。
・孫の絵が飾られているので来ました。他の絵も素晴らしかったです。
・子ども等の絵が楽しかったです。
・スタンプラリーや美術展も子供が喜んでいました。
・子供たちの作品を見ることができ、美術の素晴らしさを味わえました。
・参加したので興味深い。
・とても素敵な作品ばかりでした。
・すべて素晴らしい。
・自分の描いた絵が飾られていて、子供が嬉しそうでした。
・家族で作品を描いたので見に来ました。楽しく見ることができました。
・子供の絵が金賞をとったのが、良い思い出になりました。
・心が洗われた。
・アートスクールきたきたでの参加作品が見れて良かったです。
・力作ばかりで楽しめました。
・“きたきた”での子供の作品を見て、成長を再発見。
　こんなに一生懸命描けるようになったんだね～。いつの間にか大きくなったね～。
・母は美術展を見に来ましたが、子供はワークショップが目的。どちらも楽しめました！！

②『森のワークショップ』　感想
・コースター作りを楽しくやっていました。
・ワークショップは番号もふってあってわかりやすい。
・どれもワークショップは楽しかったです。
・1番のアクセサリー作りがただ選ぶだけでお値段が高すぎます。
 もっと子どもが作ったりできて、お小遣いでできる値段がいいです。
・森のワークショップ毎年参加しています。待ち時間もあまりなくてよかったです。
・どの店も工夫が凝らしてあり、興味深かったです。
・価格が安く面白そうと思うものは、人気があり待ち時間が長くて参加できなかった。
・もりくらさんで、毎年一つずつ作るのを楽しみにしています。
・子供のやりたい気持ちに、ゆっくり寄り添える時間になって良かったです。
・『毛糸をまくだけ』『クレヨンをこするだけ』なのに、とっても可愛い一品が出来、
　楽しく過ごせました。
・今年もいろいろな体験をさせてもらい、子供たちは大満足でした。
・子供の創作力！
・こすってアートやトートバッグ作りなど、自分で絵を描いて作る雑貨が
　とても良かったです。
・普段体験できない貴重な体験ができました。



・端材を工夫し、作品作りに熱中できました。
・子供が夢中にやれた。
・スタッフが親切。
・織物初体験がとても楽しかったです。
・とてもお手頃な価格で楽しめました。
・実際にワークができて楽しかったです。
・久々に屋外で、家族でいろいろと作成できた。
・点在しているので、足の悪い人は移動が大変だと思う。
・てるてる坊主のてるこさん、可愛いてるこさん出来ました。
・毎年子供が楽しみにしているワークショップがある。
　今年も作品が作れてとても楽しかった。
・どこのワークショップも、子供も大人も楽しめる企画で良かったです。
・どこも凝っていて楽しそうだった。
・リトクロとリースが特に楽しくて、お店の人がとても優しかった。
・毎年来ていますが、ワークショップの方も覚えていただいていて、とっても嬉しいです。
・親子で楽しめて良いと思った。
・可愛いワークショップ、自然と触れ合える環境の中で良かった。
・子供は、ワークショップをとても楽しみにしていました。
・どんぐり50ｇ計るのが楽しかった。
・自分たちで作ることが出来るのが嬉しい！！
　昨年と違うってことは、来年も違うことが出来るのかなと、楽しみです。

③『フードコート・食堂』　感想
・2日目の午後には売り切れが早く…また来年楽しみに遊びに来ます。
・自販機に温かい飲み物があるとありがたいです。
・飲食店が増えていて楽しめました。
・カレーライスが手作り感があって美味しかった。
・牛肉コロッケ美味しかったです。
・焼き芋が美味しかったです。
・餃子ドックのおじさんが、良い人で良かったです。
・雨だったので、食堂で食事をとれるのは有り難かったです。
・フードコート安くて良いですね。
・唐揚げ、焼き芋、豚汁、美味しかったです。
・寒かったので、食べ物も有り難く美味でした。
・上に歩いて登った先の、美味しいコーヒー。ほっと一息できました。
・食べ物も充実していて、一日過ごせるのも嬉しいです。
・森の中での食事も、最高に美味しかったです！！

④『音楽・ショップ』　感想
・橋本京子さんの歌声、また来年もお願いします。
・太鼓、かっこよかったです！！
・コーラスや太鼓の音色、とても素敵でした。
・和太鼓しゃらさんがすごくかっこよかった！表情と掛け声が最高だった。
・橋本京子先生の歌、良かったです♬元気をもらいました！！
・コンサート良かったです。
・ソプラノ歌手さんもクラリネットも良かった。自分もやりたくなった。
・和太鼓しゃらさん、いろんな思いを吹き飛ばしてくれるような元気をもらいました！
・開成の子供ジャズ、聴きたかったな～。

その他印象に残ったこと
・スタンプラリー、子供は好きだと思います。
・また来年も来たいです。
・様々な人の思いが感じられて、素晴らしかったです。
　お腹も頭も心も大満足です！！
・子供たちの作品と太鼓の演奏、ボランティアの女の子の親切さ。
・アートと美味しいコーヒーも飲めて、最高でした。
・全てアート、誰も否定がなくて素晴らしい！！
・地域で手作りで開かれているあたたかさ。笑顔になるイベントありがとうございます。
　※県外から来ました。
・素敵なイベントをありがとうございます！！
・子供たちの作品があちこち散りばめられているので、飾りつけ頑張ったね！！
・会場装飾が楽しい！階段脇のアートの神様？まるで美術館に来たようで



　心を『わしづかみ』されました！


